





Marleen Kaptein

Architecte

En 1994, Marleen Kaptein et un groupe d'architectes paysagistes, d'urbanistes, d'experts énergétiques et d'ingénieurs ont créé aux Pays-Bas la Fondation EVA-Lanxmeer, afin de créer un projet pilote pour le développement écologique urbain. La municipalité de Culemborg leur a fourni un terrain et le financement nécessaire, entre 1996 et 2004. La Province de Gelderland, des entreprises ainsi que les futurs habitants ont aussi pris part au projet. Le but, in fine : partager les résultats avec les universités, l'industrie de la construction et d'autres villes.

Ses publications avec le Forum



[regards-croises/2688/ecoquartiers-la-ville-de-](#)

Écoquartiers : la ville de demain ? (/regards-croises/2688/ecoquartiers-la-ville-de-demain)

Marleen Kaptein, Bruno Bessis